











La nécropole royale d'Abou Rawach

Michel Baud est docteur en égyptologie de l'université Paris-IV. Sa thèse traite du rôle de la famille royale dans l'État à l'Ancien Empire, particulièrement à la IV^e dynastie (thèse publiée à l'Ifao, Le Caire, 1999). Membre scientifique de l'institut français d'Archéologie orientale de 1994 à 1998, il poursuit ses travaux sur la société à l'Ancien Empire, découvre au musée du Caire de nouvelles annales royales (« Pierre de Saqqara-Sud ») et participe à deux missions archéologiques, l'une à Balat, capitale de l'oasis de Dakhla, l'autre à Abou Rawach, au complexe du roi Rêdjedef.



